

Errichtung einer PublicWLAN Anlage im Reithoffer-Park

Die unterzeichneten Bezirksräte*innen Dietmar Zach, Roja Ratzinger und Berry Maletzky von LINKS-KPÖ Rudolfsheim-Fünfhaus stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13.03.2025 gemäß §24 GO-BV folgenden Antrag:

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht die Errichtung einer PublicWLAN Anlage im Reithoffer-Park vorzunehmen.

Begründung:

Mit der Errichtung einer PublicWLAN Anlage im Reithoffer Park wäre ein öffentlicher Zugang zum Internet zwischen Johnstraße/Meiselmarkt, der Wasserwelt, dem Kardinal-Rauscher-Platz und dem Reithoffer-Park möglich.

Nicht alle Einwohner*innen haben einen stabilen oder leistbaren Internetanschluss. Ein öffentliches PublicWLAN ermöglicht sowohl sozial benachteiligten Gruppen den Zugang zu digitalen Dienstleistungen und Kommunikation und macht auch den Reithoffer Park für alle – von Schüler*innen zu Berufstätigen bis zu Senior*innen – zu einem noch attraktiveren Ort.

Ein öffentlicher Internetzugang in Rudolfsheim-Fünfhaus fördert die soziale Teilhabe und ist ein wichtiger Schritt in Richtung digitaler Inklusion und moderner Stadtentwicklung.